
DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DE LOS ÁNGELES 
Oficina de Servicios para los Padres y la Comunidad 

COMITÉ ASESOR COMUNITARIO 
Miércoles 15 de febrero de 2023 

10:00 a.m. – 1:00 p.m. 

I  Llamada al Orden  
La vicepresidenta Ariel Harman Holmes llamó la reunión al orden a las 10:00 am 

II.  Juramento a la Bandera  
El juramento a la bandera fue dirigido por un miembro de CAC, Maribelle Bellias y la Secretaría, G Rocío G Elorza. 

III. 
 
 
 
IV. 
 
 
 
 
V. 
 
  
 
 
 

Comentarios del Público  
Los comentarios públicos fueron dirigidos por el Parlamentario del CAC Paul Robak, pero no tuvimos comentarios públicos. 
 
 
Informe de la Presidenta del CAC. 
La vicepresidenta Ariel Harman Holmes mostró dos videos uno en español y otro en inglés en los cuales se daba a conocer el trabajo del CAC y 
agradecía a las personas que hicieron estos videos y a los que participaron en ellos. 
 
 
Resumen del 18 de enero del 2023 
La Parlamentaria Arlaina Jackson habló sobre la reunión del mes de enero 2023 en la cual se habló sobre los servicios de apoyo, de educación, 
de inclusión y transición kindergarten. También mencionó el programa de integración e intervención preferida. Ella indicó que se aprendió sobre 
el apoyo de comportamiento de 0 a 3 años; ya que ella tenía la idea de que dicho apoyo se les brindaba a los 3 años. Invitó a las personas que 
no asistieron a esta reunión a ver el video y pasar la información tan importante que se dio. 

VI. 
 
 
 
 
 
    

Pasar Lista / Establecer Quórum  
La Secretaria G Rocío G Elorza pasó la lista: 
 
   1-Philip Friedlander             (S)                    P          
   2-Maribella Bellas                (S)                    P 
   3-David Parker                     (P)                    P 
   4-Rigoberto Mack Bruce      (P)                                   abs                                   
   5-Mirna Sweeney                 (P)                    P 
   6-Arlaina Jackson                (T)                     P 
   7-Ashley Byers-Morrison      (P)                                   abs  
   8-John Perron                       (P)                                     abs 
   9-Grabiela Rangel Torres     (P)                    P 
  10-Ed Andrews                      (P)                    P 
  11-Patrick Bromark                (P)                    P   
  12-Ingrid Levy                        (P)                    P 
  13-Carl Peterson                    (COM)              P 
  14-Miho Murai                        (COM)              P 
  15-Christine Altounian            (P)                    P 
  16-Ariel Harman-Holmes        (P)                    P 
  17-Iliana Silva-Barrera            (P)                                  abs 
  18-Sherry Johson                   (P)                                   abs 
  19-Ebony Olivo                       (P)                                   abs 
  20-Rocio G Elorza                  (ADT-DIS)         P   
  22-Bryan Davis                       (P)                     P 
  23-Liliana Romero-Riddell      (P)                                   abs                
  24-Kelley Coleman                 (P)                                   abs 
  25-Nancy Hernandez             (P)                      P 
  26-Melynda Schuster             (P)                      P 
  27-Faheemah User                (P)                       P 
  28-Kelly Bedfor                       (Gen-Ed)            P 
  29-Crystal Smith                     (CBO)                 P              
  30-Erika Labrie Howel            (P)                      P 
  31- Martha Suarez                  (P)                                      abs 
  32-Paul Robak                        (Gen-Ed)            P 
 
  Alternates/Suplentes 
  33-Cecilia Borges                   (Gen-Ed)      
 
  Tuvimos 23 miembros presentes, 9 ausentes y se estableció quórum a las 10:33 am. con 23 miembros. 

VII. Asuntos por tratar. 
Aprobación de las Actas del 14 de diciembre 2022. 
 
El miembro Brayan Davis dio la moción para aceptar las actas del 14 de diciembre 2022 y la Sra. Mirna Sweeney la secundó. No tuvimos debate 
tuvimos 23 miembros a favor 0 en contra y 0 abstenciones. La moción pasó. 
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VIII. Actualización de la División de Educación Especial. (DES) 
 
La Sra. Kristin Lambert, Administradora de Datos, Planeación y Funcionamiento. 
 
Han tenido aproximadamente 58,308 reuniones de IEP entre julio 1 2022 a enero 1 2023. 
En la Academia Familiar la cual está alineada con el Plan Estratégico de LAUSD, están colaborando con otras Divisiones y creando 4 clases 
enfocadas en las familias con estudiantes excepcionales. Se les ayudará a entender sus derechos como padres y entender la importancia que es 
informarse sobre los servicios de transición.  Continuamos con la capacitación con equipos de IEP a través de las clínicas de Educación Especial 
en específico con FAPE tienen un tema diferente cada mes acatamiento hablan de transición, escuelas privadas y continuarán haciéndolo cada 
mes. 
 
En la Consejería y capacitación para padres se les da información sobre el desarrollo infantil y las necesidades socio emocionales para poder 
ayudar en casa con los temas como estado socioemocional y disciplina positiva y crear relaciones entre la casa y la escuela. 
 
La solicitud para Liderazgo Juvenil 2023 se ha extendido y el link está en el informe para más información. 
            
Están iniciando un programa piloto para la capacitación de padres, se dará la información con el personal de PACE. Siguen con los Webinarios 
para entender los servicios y en abril tenemos colaboración efectiva entre escuelas y familias. 
 
El Programa de transiciones llevará a cabo una serie de capacitación y talleres.  El Equipo de Estudio Alterno también está llevando a cabo 
talleres. 
 
Un recordatorio: se ofrece ayuda para las tareas por las dos compañías Paper y Tutor.com 
 
Mostró el sitio web e información de contactos. 
          

IX.  Presentación 
 
La Sra. Araceli May, Coordinadora de la Oficina de Escuela Privada Colocada por los Padres, habló sobre Estudiantes asignados a escuelas 
privadas/instrucción en casa por opción de los padres y el Plan Individualizado de servicios. Hubo un periodo de preguntas y respuestas 
 

 

X.  Actualizaciones de subcomités Fijos. 
 
Padres Embajadores: Ingrid Levy, presidenta. Cambiaron el enfoque a los enlaces comunitarios y hemos trabajado en el PSA y otros acerca del 
CAC que estamos filmando hoy. 
Presidente Brian Davis del comité de afroamericanos. 
 

XI. Actualización de los Servicios para los Padres y la Comunidad. 
 
La Sra. Diane Panossian. Directora de la Oficina de Servicios para los Padres repasó el Boletín de febrero y marzo.  Les informó a los miembros 
que recibieron una donación de Chromebook y que si ocupaban un Chromebook que se comunicaran con la Sra. Lisa Porter.  Repasó los 
recursos disponibles para los miembros. Hubo un periodo de preguntas y respuestas. 

XII. Posibles asuntos por tratar. 
 
La vicepresidenta Ariel Harman-Holmes pidió temas a tratar en el futuro. 

1. Presentará las recomendaciones de reuniones pasadas para poder presentarlas a la mesa directiva. 
2. Se puede hacer un subcomité Afroamericano como el de los estatutos.  

 

XIII Anuncios. 
 
La vicepresidenta Ariel Harman-Holmes hizo los próximos anuncios 

1. La próxima reunión de negocios sería el miércoles 15 de marzo del 2023 de 10:00 am – 1:00 pm 
2. La próxima reunión de los subcomités sería el 1 de marzo 2023 de 10:00 am – 1:00 pm 
3. Solicitudes para el CAC se abrirían mañana 16 de febrero al 31 de marzo del 2023 

 

XIV.  Asuntos por tratar 
 
La vicepresidenta Ariel Harman-Holmes clausuró la reunión. 

 


